

## Saint-Mathieu-de-Trévières

### Des résultats encourageants pour les jeunes du club d'athlétisme



■ Des médailles ont été ramenées par les jeunes athlètes.

Dernièrement, huit enfants adhérents à l'éveil de l'athlétisme club et de la catégorie poussins, se sont déplacés à Sète, pour un "kid athlé" en gymnase, escortés par leur entraîneur Édouard Grincourt.

Ainsi, se sont classés en poussins : Hugo Lavit 2<sup>e</sup>, en poussines : Eve Pages 2<sup>e</sup>, Marissol Aspas 3<sup>e</sup> et Mathilde Landreau 7<sup>e</sup>. L'équipe des éveils athlétiques appelée pour l'occasion "les jouteurs", a fini deuxième avec Adèle Nacry, Justine Angel, Noé Le Page et Romain Delemarle.

Tous sont revenus avec une médaille : félicitations !

Dans le même temps, avait lieu à Montpellier, au stade Philippidès, la finale du prix du département où Jeanne Duprat, Julie Guillain, Lucas Berger et Bastien Laclouère ont pu se frotter aux meilleurs locaux. Les résultats sont tout à

fait satisfaisants. Sur le triathlon, Julie marque 45 points en benjamine, Bastien en benjamin, obtient 51 points, Jeanne 48 points et Lucas 57 points, tous les deux en minimes.

La veille, toujours à Montpellier, quelques jeunes du club ont réussi brillamment l'examen de jeunes juges organisé par la ligue.

Bravo à Chloé Amigues, Jeanne Duprat, Léa Garandel, Julie Guillain, Sarah Maurin et Bastien Laclouère. Tous pourront, cette saison, officier aux côtés des juges adultes sur des compétitions régionales. À noter que samedi 8 décembre le club organise de 10h à 12h, sur le stade des Champs-Noirs, un triathlon pour les benjamins-minimes avec l'accueil d'une cinquantaine de jeunes du département !

Correspondant ML : 06 89 57 26 70